
CÂMARA MUNICIPAL DE CEDRO

28º (VIGÉSIMA OITAVA) ORDINÁRIA — CMC — 25/08/2023

Ata da 282 (vigésima oitava) Sessão Ordinária da Câmara de Cedro no
quadriênio 2021-2024. As oito horas e dezenove minutos do dia vinte e
cinco de agosto dedois mile vinte e três ocorreu maisessa Sessão Ordinária
sobre a presidência do Vereador Saulo Souto Guedes Jucá e secretariada
pela Vereadora Adrianna Costa Silva. EXPEDIENTE: Projeto de Lei

Complementar número 019/2023 de autoria do Poder Executivo; Projeto
de Lei número 019/2023 deautoria dos Vereadores José Amarilo Sampaio
Junior e Matheus Guedes Araújo; Projeto de Lei número 022/2023 de
autoria do Vereador José Amarilo Sampaio Junior; Projeto de Lei número
023/2023 de autoria do Vereador José Amarilo Sampaio Junior; Projeto de
Lei número 024/2023 de autoria do Vereador Antônio Hélio Diniz Bezerra;

Requerimentos números 133; 134; 135; 136, 137, 138, 139 e 140/2023;
Moções números 145; 146; 147; 148; 149; 150; 151; 152; 153; 154; 155 e

156/2023. — A Vereadora Marta Xirleide Alves Figueiredo Diniz defendeu
Requerimentos desua autoria para um conserto na rua São João Batista,
desejou felicidade ao Prefeito Joãozinho, apresentou pêsames ao amigo Zé

Mauro pelo falecimento de sua mãe e desejou a todos felicidade. — O

VereadorGilberto Barbosa de Oliveira parabenizou a servidora Girlânia pelo
aniversário, solidarizou-se com a família do amigo Zé Mauro pelo
falecimento de sua mãe, informou sobre a participação de um importante
evento no SENAC atravésda Secretaria de Empreendedorismo destacando
a grandiosidade do evento e destacou a importância do conterrâneo
Reginaldo Braga assim comoa Liduína representante do SENAC, ressaltou
queo Poder público está fazendo sua parte relatou sobrea inauguração do
Centro de Especialidades Odontológica através da Secretaria de Saúde,
falou sobre os avanços naárea de saúde,falousobre as dificuldades vividas
pelos municípios atualmentee relatou sobre a mobilização dos municípios
para um novopacto, disse ter Município que já está atrasandoa folha de
pagamentoeserviços essenciais ressaltando que o Poder Legislativo não
pode ficar fora desse debate apelando para que todos se unam de mãos
dadas para superaressa situação, defendeu Requerimentos de sua autoria

para umaação no cruzamento das ruas Vereador Tabelião Raimundo dos
Santose Vicentina de Albuquerque,solicitou a presença do representante



do INSS Emerson Porfírio Callou para esclarecimentos de interesse geral
apelando pela presença de todos, disse ter acompanhado recuperação de
estradas vicinais no Distrito de Santo Antônio, falou sobre o BRADESCO e
disse ter informação que o problema foi solucionado. - O Vereador
Francisco Juceza Teixeira Felipe solidarizou-se com os familiares do amigo
Wilson Primo, a genitora do amigo Zé mauro apresentando pêsames aos
familiares, destacou o evento de reinauguração do Centro de
Especialidades Odontológicas ressaltando a qualidade da reforma do
imóvel, falou da grandiosidade do evento do Cedro empreendedor no
SENAClocal, falou sobre a redução do FPM dizendo quea população precisa
saber sobre esse tema quediz respeito a todos, falou sobre as dificuldades
enfrentadaspor alguns municípios da região, disse ser reflexo do governo
desastroso do passado. — O Vereador Antônio Hélio Diniz Bezerra disse ser
importante a mobilização da APRECE portratar-se de uma situação
preocupante e não justifica queda nos repasses do Governo Federal
dizendo esperar uma solução junto aos Deputados Federais e Senadores
dizendoestar de acordo com a paralização, defendeu Requerimento para a
recuperação no prédio da biblioteca pública Municipal, defendeuo Projeto
de Lei que denomina um logradouro com o nome dosaudoso Paulo romeu
Homem deOliveira na rua onde o mesmo residiu, solicitou uma praça com
academiaparao sítio caiana, assegurou Moção de pesar pelo falecimento
da genitora do amigo Franzé, parabenizou o Município pelas reformas nas
unidadesde saúde assim como do centro de especialidades odontológicas
dizendo esperar que o setor funcione a contento. — O Vereador Matheus
Guedes Araújo citou Artigo do Regimento tratando da ordem deinscrição
ressaltando a necessidade de uma discussão sobre o tema mesmo sem
interesse de polemizar citando o Artigo 112 do Regimento Interno. — A

Vereadora Adrianna Costa Silva apresentou pêsamespelo faleci mento da
mãe do amigo Zé Mauro, parabenizou a comunidade de agrovila pelo
sucesso da Festa da Mãe Rainhana localidade de Agrovila, relatou sobre o
evento do Empreendedorismo no SENAC destacando a grande participação
da população, falou sobre a importância da reinauguração do Centro de
Especialidades Odontológicas, falou sobre a problemática de água na
malhada vermelha e boa vista informandoter conversado com o doutor
Heldel amadurecendo a ideia de um sangramento da adutora do açude
ubaldinho ressaltando queasprovidencias estão sendo tomadas, disse que
está trabalhando para que essas comunidades tenha em breve agua nas
torneiras. A palavra foi concedida ao Secretário de Segurança Capitão



Francisco Weliton Pereira de Oliveira que detalhou sobre o curso de
formação oferecido a guarda Municipal e em seguida também falou sobre
o tema o instrutor Silton. O Presidente Saulo Souto Guedes Jucá convocou
osparespara duas Sessões Extraordinárias na sequência dos trabalhos para
apreciação do Projeto de Lei Complementar 019/2023. ORDEM DODIA:
Requerimentos números 133; 134; 135; 136; 137; 138; 139 e 140/2023;
Moções números 145; 146; 147; 148; 149; 150; 151; 152; 153; 154; 155 e
156/2023 todas aprovadas por unanimidade dos presentes; nada mais
havendoo Presidente declarou encerradaa presente Sessão e para constar
eu FRANCISCO EDSON REIS DIAS BEZERRA,redigi a presente ATA queapós
lida e aprovada será assinada pelos senhores Vereadores.

Cedro (CE), 25 de agosto de 2023
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